## 2学期保護者の声(学校のよいところ)

- 色々なことについてアンケートを行い、それに対して改善できることを考え、取り組んでくださる。子ども 達も言う事を聞かなかったり・・・なかなか大変とは思いますが、今後ともどうぞよろしくお願いします。
- $\bigcirc$  1~6年生 学年を超えてコミュニケーションをとる取り組みは、とてもいいなと思います。
- 毎朝、学校付近でボランティアの方々が、子どもの安全を見守って頂いたり、声掛けをしてくださるので安心できます。
- 担任の先生たちが優しく接してくれているので、学校が楽しいと言って通っているので安心しています。
- 授業参観や子どもの話から様子を知るのですが、学校が楽しいようです。先生方も常に学校を良くして行こ う、改善していこうと努力されている姿勢が感じられ、感謝しております。
- 学力向上の為計算テストを全校統一していくようにしたこと、アンケートを実施して、親の意見を聞き入れる体制をとってくれたこと。
- 学級だよりが、いい。学校の様子が良く分かる。
- 毎日根気強く子ども達と向き合っていただいて、ありがとうございます。もう少し、クラスの様子を詳しく 学級通信に載せていただければと思います。(学校の先生方だけでなく、保護者として協力できることもある と思いますので・・・)
- クラスで行われているお誕生会は良いと思います。お誕生月のお友達にカードを書く作業はお友達の良いと ころを見直す機会にもなるし、本人も自分の誕生会を楽しみにしていて学校に通う楽しみの一つになっている ようです。
- 日曜参観後のバザーも、学校も協力されていて一体感〈保護者、PTA,地域〉を感じてよいと思います。
- 読み聞かせ、日々の学習指導に力を入れて下さっていると思います。日直のスピーチでは、人前で話すこと、 文章を考え、まとめる力をやしなえていると思います。安全パトロールなど、地域との交流・安全に取り組ん でくださり、安心しています。
- 毎日適切な量の宿題をだしてもらい、一つ一つクリアすることができています。身についてきていることを 実感しています。
- ドアに「九九を言ってから教室に入ってください」みたいなことが書いてあり、とてもいいことだと思いました。日頃の取組が子どもの学力にもつながると思います。
- 保護者や地域との連携が良くできていると思います。
- 子どもが楽しく通っていることに感謝しています。子どもが健やかに育って行ってくれることを願います。
- いつもお世話になり、ありがとうございます。毎日元気に楽しく学校に行っているだけで、安心しています。 これからもよろしくお願いいたします。
- 学校で何かあったとき、連絡がいつもあって安心して、学校に行かせることができています。
- 相談事など、先生がお話を聞いてくださり、子どもが悩むことなく学校に通わせていただいているので、ありがたく思います。学級通信でイベントごと等あった時のお友達の感想や子ども達の感想を見て、楽しそうなクラスで良かったなあと思います。
- 授業参観で見るだけでなく、日曜参観のように親や兄弟も参加でき楽しめるようにしている。
- 授業参観や色々な行事で、厳しくやさしく分かりやすい授業や子ども達への接し方を見て安心して子どもを 預けることができます。
- ほぼ毎日出る漢字練習の宿題がとても良いと思います。本人は「結構大変だ」と言っていますが、毎日コツ コツ努力するのが大事よと励ましています。
- 毎日のように学級だよりを配布していただき、子ども達の様子が良く分かる。
- 異年齢のお友達や地域の方々との交流を通じた学習に取り組んでいる。

- 学期末に子ども達一人一人に自分の評価をさせて、それを見ながら子どもの様子を伝えてくれます。先生も子ども達の様子をしっかり観察してくれている。
- 担任の先生から学校での子ども達の様子を知らせてくれるものや校長先生からのアンケートなどが今年は 多くあり、安心できています。
- 学級通信や学校からのプリント等で様子が伝わってきています。全てのことに安心して子どもをお任せできています。何より子どもが喜んで学校大好きで通っています。先生方のパワーがきちんと子ども達にキャッチされているのだと思っています。日々、感謝しております。
- 登下校や校内の安全パトロール、図書館の取組には、熱心だと感心しました。(+ おやじの会)
- 雨の日はクラス全体で中休み、昼休みにイベントをするようなことを聞きました。クラスの団結力が高まってよいと思います。
- 担任の先生が、まめに連絡を入れて下さるので、助かっています。
- いつも担任の先生にはあたたかく子どもをご指導いただき大変感謝しております。おかげさまで、子どもは 学校が一番楽しい!!と毎日元気に登校しています。ありがとうございます。
- あいさつができる人になるよう力を入れてもらっていること、正門前、玄関前等、あちらこちらに花が植えられていて美しい。
- 日曜参観、バザーなど、平日参加できないので行事に参加することができ、交流も持てるので良いと思います。
- 学校の事や先生のこと、友だちとのことをよく家で話します。特に、「先生から○○と言われた」「○○とほめられた」「誰と誰が○○して先生が○○って言った」などと話を聞くと、担任の先生は子ども達一人一人のことをよく理解して接してくれているという事がとても良く分かります。
- 学校での楽しかったこと (クラスの友達、担任の先生) を家でよく話してくれます。子どもどうしや先生と良いコミュニケーションがとれているんだなあと安心します。これからもよろしくお願いします。
- 友だちとのもめ事を早急に対応していただき、短い期間で友達関係が元に戻り、楽しく学校に通えるようになり感謝しています。
- 子どもの教育において重要なことはまずは家庭での「しつけ」そして、学校という集団生活の中で身に着けるべき「規律」を守ることだと思います。さらに、大人の励ましや適切な場面での声掛けが子ども達の成長の糧となります。「人が環境をつくり、環境が人をつくる」ので親の私も身を引き締めてまいります。学校では、先生方にお願いいたします。
- 叱るときは本気で叱って、楽しむときは一緒に楽しんでくれているところが良いと思いますので、今後も続けてもらいたいです。
- 勉強させてください。立派な中学生になるようご指導よろしくお願いします。
- 授業参観を見て、毎回子ども達が成長しているので先生の対応にもとても感謝しています。
- 最近宿題がプリントなどだけではなく、自分で考えてノートにまとめて勉強するという事が自主性を持たせた感じでとても良い宿題だと思います。これを機会に中学生に向けて自分なりに勉強の仕方のコツをつかんでほしいと思います。
- 「よいところ」は、「ほめて伸ばす」という取組です。ちょっとしたことでも先生がほめてくれることです。 息子はほめられると嬉しくなり、頑張れるようになってきました。ほめられる環境にいるからでしょうか。図工 の授業中に、隣の子の作品が上手だったので、自然に「上手いね」と声をかけたら、「本当、ありがとう。やる 気が出てきたわ。頑張ろう」と返事してくれたそうです。子ども同士でほめあって互いに成長し合えるようにな っていったらいいなと思いました。